

# Big Band spielt mit Noldi Alder

Das Bodan Art Orchestra ist diese Woche mit einem neuen Programm auf Tour. Die 2010 gegründete Big Band mit hochkarätigen Berufsmusikern aus der Schweiz, Deutschland und Österreich, allesamt aus dem Bodenseeraum, pflegt ein vielseitiges Repertoire, vorab aus Eigenkompositionen seiner Bandmitglieder. Das klingt dann aber nicht nach klassischer, swingender Big-Band-Unterhaltung.

## Jazz mit allerlei Einflüssen

Auf erfrischende Art und Weise spielt das Orchester zeitgenössischen, manchmal auch anspruchsvollen Jazz und webt Einflüsse von Salsa, Pop, Rock und Soul in lustvoller Weise mit ein. Da dürfen zwischendurch auch einmal die Beatles aufblitzen wie beispielsweise bei ihrem Programm 2014. Oder man verbündet sich hin und wieder mit Komponisten aus der Region. Vergangenes Jahr mit Trudi Strebi und für das aktuelle Programm nun mit Noldi Alder.

## Alder mit auf Tournée

Alder ist ein Erneuerer der Volksmusik, dem schräge Töne nicht fremd sind und der offen

ist für ungewohnte, spannende Kollaborationen. Die Kompositionen des Urnässcher Musikers spielt das 17köpfige Orchester unter der Leitung des St. Gallers Martin Streule erneut auf einer Ostschweizer Tournée – begleitet von Noldi Alder. Angekündigt

- Mi, 6.1., 20 Uhr, Haberhaus, Schaffhausen
- Do, 7.1., 20 Uhr, Aula Grindel, Apenzell
- Sa, 9.1., 20 Uhr, Theater am Gleis, Winterthur
- So, 10.1., 17 Uhr, Grabenhalle, St. Gallen
- Di, 5.1., 20 Uhr, Kulturrum 9, Konstanz



Jazzband mit Profimusikern aus dem Bodenseeraum: Das Bodan Art Orchestra.

Bild: pd